



京都市北区小山東大野町83 紫明幼稚園長 増井弘子

進級おめでとう！4月8日始業式

2021年度・令和3年度がはじまりました。ピンク、赤、黄、白、新しい名札が子ども達の胸に輝いています。



入園おめでとう！4月10日入園式



新しいお友だちを迎えての入園式。こどもたちひとりひとりが毎日を充実して過ごしていくことができますように！



今年度は、コロナウイルス感染拡大予防を考慮して、二部制で入園式をおこないました。



みんなで植えたチューリップが咲きそろい、いちごの白い花も咲き始めました。コロナウイルス拡大予防の対策をしっかりして元気に春休みを過ごした子どもたちです。4月、新しい環境の中、緊張が日に日にとけてきたようです。朝、おうちの方との別れ際に少し不安げだったお友達も、少しずつ幼稚園の生活に慣れ笑顔で「いってきます」ができるようになってきました。ご挨拶も自分からきちんとできる年長組のおにいさんおねえさんたち。5月5日子どもの日を前に、園庭にはこいのぼり。ホールには大きな大きな鯉のぼりや五月人形を飾りました。27日には ちまき もいただきました



「ちまき」



「五月人形」



植物園



春



賀茂川



せせらぎ公園

新しいお友達 進級したお友達。新しいクラス。新年度がスタートしました！

ことりさん（2歳児・満3歳児）・うさぎさん（3歳児）は、お気に入りのおもちゃで遊んだり、お庭で遊んだり、幼稚園探検をしたり少しずつ幼稚園の生活にも慣れ、うさぎさんは16日から、ことりさんは22日から、お弁当も始まりました。ことりさんとうさぎさんは、お昼寝も開始し、幼稚園での生活時間が長くなりました。



おいすに
すわって
先生のおはなしを
きいてるんだよ！



おにわや おへやで
おともだちや 先生と
みてみて 大きなこいのぼりでしょ？



ぱんださん（年中4歳児）のお部屋は今年も二階になりました。階段の上り下りにも慣れて、お庭や屋上やお部屋で元気に遊んでいます。



染め紙を
しているよ。



青と白は
リーダーといいよ
体育あそびがはじまりました。

幼稚園のおにいさんおねえさんのきりんさん（年長5歳児）たち。二階のお部屋がとってもお気に入りです。活動もいろいろふえてきました。



北警察署の指導で文差点を
わりました。



さつまいもの苗を植えました。
グループで力を合わせて
フカフカの土をつくり
土のう袋に 苗を植えつけ
ました。秋が楽しみです。



1人一人 楽しみながら すてきな こいのぼりを つくりました。

おうちで飾ってくださいね！



ことり組うさぎ組 (うさぎ組)

スタンプをポンポン

シールをぺたぺた

目玉を貼ってできあがり！



(ことり組)



(ぱんだ組)

和紙を絵の具で染め紙に！

パスで模様を描こう

ハサミで好きな形を切り

貼り付けよう

それぞれを棒につけました。



(きりん組)(すべて自分たちで！)

かざぐるまを組み立てたよ

パスで好きな模様 絵のぐで

暖色寒色使い分けて彩色！

針金で棒につけ完成です！

自分で全て取り組んだよ